



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 72

Managua, 04 marzo 2020

Por: *Inspector Raúl Sequeira*



Trabajo Policial en Chinandega

En el periodo comprendido entre el 26 de febrero y cuatro de marzo, la Policía Nacional en el departamento de Chinandega, logró la captura de 14 delincuentes de alta peligrosidad, entre ellos tres por cometer robo con intimidación, como evidencia la Institución ocupó 22 libras de marihuana, tres celulares, dos bicicletas y artículos del hogar.



Jefes de El Rama conocen orientaciones dadas por Jefatura Nacional

A fin de transmitir las orientaciones bajadas por la Jefatura Nacional, en el municipio El Rama, R.A.C.C.S, El Comisionado Mayor Denis Castro, Jefe de esta delegación, se reunió con sub alternos, dándoles a conocer las acciones que en esta zona rural del país se estarán desarrollando en beneficio de la población.



Jóvenes participan en capacitación para prevenir el consumo de drogas

Como parte del plan de Seguridad Escolar 2020, adolescentes y jóvenes del colegio Gregorio Seltzer de Villa Sandino, Chontales, están participando en un programa preventivo de prevención al consumo de drogas que es impartido por el Jefe de Sector de esta comunidad.



De igual manera en el municipio El Ayote los Azulitos continúan garantizando la seguridad de los estudiantes.

V Curso Táctico Policial Militar en Nueva Segovia

En Nueva Segovia los Azulitos están participando en el V Curso Táctico Policial Militar, que tiene como objetivo que los oficiales tengan una mejor preparación física para servir a nuestra población.



Despacho de jefatura de Boaco

Desde horas tempranas la Jefatura de la Delegación Policial del departamento de Boaco realiza despacho para revisar resultados del trabajo policial, asimismo ajustar los planes que durante el día se van a efectuar.



Plan Retén en Chontales

Revisiones exhaustivas a motorizados para prevenir los robos con intimidación es parte de las acciones que realizan los Centinelas de la Alegría del Pueblo en el departamento de Chontales.



Charlas para prevenir el consumo de drogas

La DAJUV en el municipio El Rama, se mantiene constante en los institutos impartiendo charlas de prevención para que los estudiantes eviten el consumo de Drogas realizado.

Presencia activa para prevenir la ocurrencia de delitos

A fin de prevenir la comisión de delitos, en el cruce el Acetuno, los Azulitos mantienen presencia activa, verificando a los conductores que circulan por este sector.



Familias campesinas trabajan en seguridad

Base Patrulla Policial a diario visita a las familias campesinas de las comarcas Kisilala (1 y 2), llevando seguridad y tranquilidad mientras realizan sus jornadas diarias.



Concurso de Escuelas Verdes

Con el propósito de inculcar buenas costumbres en pro del medio ambiente en los estudiantes, en el municipio de El Rama se está desarrollando el Concurso de Escuelas Verdes, en el que los colegiales están compitiendo por tener el Instituto más limpio.

Plan de Seguridad Escolar en San Carlos

En el municipio de San Carlos, Río San Juan, la Institución Policial todas las mañanas desarrolla el plan de seguridad escolar, garantizando que niños, niñas y adolescentes asistan a recibir el pan del saber con tranquilidad.





Garantizan atención médica a privados de libertad

El Patronato de Rivas conformado por Instituciones Públicas, iglesias y autoridades municipales, llevaron atención médica a 127 privados de libertad quienes se encuentran detenidos en las cárceles de esta Delegación Policial.



Seguridad en el campo activa

Como parte del plan de Seguridad en el Campo que nuestra Institución ejecuta en la zona rural de nuestro país, la Base Patrulla Policial realiza recorridos por la comarca El Pital número 2, municipio de Muelle de Bueyes, R.A.C.C.S, garantizando la tranquilidad de las familias campesinas.



Entregan volantes para prevenir la migración irregular

En coordinación con el Ministerio de la Familia, los Azulitos de Jinotega en la terminal de buses del mercado municipal Rigoberto López Pérez, entregaron 500 volantes a usuarios del transporte público, como parte de la campaña “Prevención de la Migración Irregular”, orientada desde nuestro Buen Gobierno.



Capacitan a estudiantes rivenses

Estudiantes del colegio Eloy Canales, de Rivas, recibieron una importante capacitación acerca de la prevención del consumo de drogas y a fin de promover un ambiente sano en los colegiales.



Feria preventiva en Chinandega

En el departamento de Chinandega, la Institución Policial continúa desarrollando actividades de educación y prevención, en esta ocasión visitaron a los estudiantes de los centros escolares Miguel Ángel Ortez, en donde se llevó a cabo una feria con temas alusivos al no consumo de drogas, cómo evitar la violencia juvenil, embarazos adolescentes, violencia contra las mujeres, accidentes de tránsito, entre otros.



Mensajes valiosos en todo el departamento de Chinandega

Las charlas con consejos de mucha utilidad para nuestra niñez en Chinandega se extendieron por cada uno de los 13 municipios que conforman el departamento fronterizo.



Trabajo constante con la juventud

El trabajo que realiza nuestra Institución con los estudiantes es en todo el país, en el Departamento de Granada los Azulitos se reunieron con los colegiales brindándoles mensajes de prevención del uso de las drogas y la violencia.



Visita a jóvenes en riesgo

En la comunidad Las Mercedes, ubicada en el municipio de Jalapa, los Azulitos conversan con jóvenes en riesgo a fin de promover en ellos una cultura de paz, que los mantenga alejados de los vicios.



Murales en honor al mes de la mujer



Juigalpa



Relaciones Públicas

El Coral



La Voz de Nuestros Fundadores

Debemos heredar a las nuevas generaciones el **COMPROMISO** de trabajar **DE LA MANO** con la comunidad...

*Comisionado Mayor
Pedro José Rodríguez Argueta
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  visionpolicia  



Ha sido un orgullo **SERVIRLE** al pueblo durante estos **40 años...**

*Comisionado
Juan de Dios Narváz Chávez
Fundador PN*



Centinelas VP  @vppolicial  VisionPolicia  